
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 211 

presentata in data 10 giugno 2021 

 a iniziativa del Consigliere Mastrovincenzo 

 Servizi sanitari nel Comune di Falconara Marittima 

 a risposta scritta 

 

 

 Premesso che 

- da oltre 1 anno il reparto di radiologia del poliambulatorio di Via Rosselli a Falconara, a seguito 
di un paziente positivo al Covid-19 è stato chiuso e ad oggi il personale risulta trasferito ad 
altra sede ad Ancona, per cui non si ipotizza una prossima riapertura; 

 

- da oltre 1 anno il servizio di ginecologia e il Consultorio, a seguito del pensionamento della 
Dott.ssa xxxxxxxxxx, risulta chiuso e non è noto quando questo servizio sarà ripristinato; 

 

- da fine 2020 ad oggi, 5 medici di base sono andati in pensione e per fine anno il numero 
aumenterà di ulteriori unità; 

 

- questi pensionamenti hanno di fatto creato una situazione estremamente difficile per i circa 
7.500 pazienti rimasti senza medico di base, mettendo fortemente a rischio la tutela e il diritto 
alla salute dei cittadini; 

 

Il sottoscritto Consigliere regionale 

 

INTERROGA 

 

Il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per sapere 

 

se e quando intenda procedere con le sostituzioni necessarie e improrogabili dei medici di medi-

cina generale che hanno concluso il loro periodo di servizio e con il ripristino dei servizi sanitari 

essenziali presso il poliambulatorio di Falconara Marittima, per assicurare la piena tutela della 

salute dei cittadini falconaresi e delle zone limitrofe. 

 


